



**Thierry
KALLFASS**

esclarmonde

Avenue F.Soret 39

1203 Genève

EN CONFÉRENCE À ESCLARMONDE

le jeudi 12 décembre 2019 à 19h30

« L'hypnose aujourd'hui, quelle place en thérapie ? »

«La pratique de l'hypnose, attestée depuis des siècles même si nommée différemment, s'est largement répandue aujourd'hui.

Parfois controversée, ou au contraire présentée comme une pratique incontournable, elle suscite encore autant de controverses que d'éloges. Débarrassée de ses restes ésotériques, clairement dissociée de son utilisation en spectacle, elle a progressivement trouvé sa place en thérapie, particulièrement grâce aux travaux du psychiatre américain Milton Erickson. Les neurosciences lui ont offert un accès plus large grâce aux impacts mesurables de la suggestion hypnotique sur le psychisme des sujets.

Son utilisation aujourd'hui, dans le strict cadre d'une pratique thérapeutique éthique par des praticien-ne-s formé-e-s, ouvre de nouvelles perspectives. C'est cette actualité qui sera explorée durant la conférence proposée.»

Tarif entrée :

Standard **CHF 20**

Étudiants, AVS, Chômeurs **CHF 15**

RÉSERVATION OBLIGATOIRE

DONNER MA RÉPONSE ICI

+41(0)22 344 80 76

infosuisse@esclarmonde.com

www.esclarmonde.com



KINEUISSE



EDUQUA

asca

APT N